

## 本荘幼稚園への要望（保護者アンケート）

①お誕生日会で親が発表することを具体的かつ統一してくれると助かります。何をしたいのかよくわからない。

→いつも子どもたちへの愛情あふれるお話をしていただき、本当にありがとうございます。お話を聞くたびに、ほほえましく、また嬉しく感じております。特別な準備をする必要はございません。お子さんの生まれてから今までのお写真を紹介したり、現在のマイブームの遊び、絵本やおもちゃなどを紹介されるだけでも十分です。大切なのは、お子さんが誕生日会で、おうちの方が隣で自分のことを紹介している姿を見ることが、一番の喜びになることです。お忙しい中にご負担をおかけいたしますが、どうぞよろしくお願いいたします。

②インスタ拝見しています。本荘幼稚園すごく良いと思います。もっと周りに知ってもらい、園児が増えるといいなと思います。

→Instagramをご覧ください、ありがとうございます。幼稚園関係者以外の方からも「見ました」と声をかけていただき、大変嬉しく思っております。本荘幼稚園の魅力がより多くの方に伝わるよう、私たちも努力を続けてまいります。すぐに結果が出るわけではありませんが、温かいご支援をいただければ幸いです。保護者の皆様も、お近くに未就園児の方がおりましたなら、宣伝していただけますとありがたく存じます。

③だいぶ園児が少なくなったように思います。親としては本幼でとってもよかったと実感していますが、働く人にとってはハードルが高い面もあるようです。本荘幼稚園にたくさんの園児が集まってほしいなと願っています。

→4月からは、0歳児の赤ちゃんが入園されます。預かり時間などはそれぞれのご家庭の事情もあるかと思しますのでご相談してください。その他、お困りのことがございましたら、園にご相談ください。お願いいたします。

④園庭の土が雨の時などくつつについて、車が砂だらけになってしまいます。出口付近にマットなどあればいいのかなと思います。

→マットを準備いたしました。ご活用ください。

⑤親子遠足の時に、行きのバスやお散歩の時も親子一緒だと、もっと親子で楽しめるのかなと思いました。

→来年度の遠足からは、保護者と一緒の行き帰りいたします。個人の負担の大きなバスではなく、それぞれのご家庭の車でとなります。お散歩やゲームなど、親子で楽しめることを準備したいと思います。ありがとうございます。

⑥特にありません。先生方いつも本当にありがとうございます。

→こちらこそ、保護者の皆様のご協力に、感謝いたします。ありがとうございます。

⑦日本の伝統行事（節分や七夕など）について教えたり、工作したりのお機会有ると嬉しいです。

→私たちも、子どもたちが日本の伝統的なものの良さを知り、大切にできるように育ててほしいと願っています。ただし、多くの伝統行事は、神道や仏教に関連いたします。当園はキリスト教保育を行っているため、難しい事もございます。子どもたちの成長を願ったり、季節を感じる行事は本荘幼稚園でも大切にしたいと思っております。ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

⑧いつも子供たちを見てくださってありがとうございます。

→こちらこそ、ありがとうございます。よろしくお願いいたします。

⑨運動会が暑い時期の練習・開催となるので、10月等にずれせないか？

→これまで秋分の日（9月23日頃）に開催しておりましたが、来年度は9月27日（土）に開催予定です。一週間ほど延期させていただきました。この変更で様子を見させていただけますと幸いです。引き続き、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

⑩裏門から玄関まで歩きづらいので、一部舗装を検討されると有難い。

→裏門から玄関までの通路について、歩きづらいとのご意見をいただき、ありがとうございます。私たちは子どもたちの遊びの環境を第一に考えておりますため、現在のところ、舗装に関してはすぐに対応することが難しい状況です。また、この園庭は、幼稚園ではなく、教会の土地であり、独自に整備を行うことはできないという事情がございます。何か良いアイデアや提案がございましたら、ぜひお知らせください。引き続き、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

⑪物価高で難しいとは思いますが、献立に使用する食材に片寄りが見られるように思うので、少し、工夫してほしい。

→栄養士と相談し、地産地消のものを使ったり、メニューを考えたりするなどしてバラエティに富んだお食事を提供したいと思えます。冬場や夏場の最も暑い時期などはなかなか野菜なども高騰しており、珍しい食材などは安く手に入らないなど、悩みはあります。そのような中で栄養士が2月の地産地消の献立の日に、本荘の「かつお菜（チヂミ菜に近い）」や「赤カブ」を利用しました。このようにできる限り工夫したいと思えます。

⑫もう少し保護者同士が交流をもつ場が欲しい。

→以前は、ハッピーデーの準備のような機会に、横のつながりができ、交流するなどの機会が多くありました。しかし、コロナ禍後は、ここの幼稚園に限らず、なかなかそのような場がなくなったと思います。クリスマスの保護者のハンドベルの練習のようなつながりなどがそのような場になるのかと思います。「このような活動がしたい」と、保護者の皆様が思われた場合、それが、園児や幼稚園、地域にとってプラスになる活動でありましたら場所の提供も可能です。その際にはどうぞご相談ください。

⑬定期的にこのようなアンケートをとって欲しい。記入欄を広くとって欲しい。

→検討いたします。記入欄は大きく致しますね。

⑭もし、小さい画面で映像を見せたりしているならやめてほしいです。昔ばなしなどのビデオをたまに大きなテレビで見るなどはとてもいいと思います。

→この件に関しましては、職員に聞き取り調査をいたしました。複数の職員が申しますに、以下のことではないかと言っております。スマホを使用するときは、音楽をかける際にBluetoothスピーカーを使用して音楽をかけることが多くあります。その際、子どもたちがスマホをのぞき込むこともありますし、その時、「この音楽かけるね」と先生が言うこともあります。しかし、それをずっと、見せっぱなしということはありません。また、本荘幼稚園にはテレビやモニターがありません。子どもたちに昔話などをするときには、絵本を読んだり素話で話しております。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

⑮今まで通りで100点満点です。

→ありがとうございます。これからも子どもたちの未来のために頑張ります。